

Geschichte über Maya und Zarbon

Von blutiger-engel

Prolog:

Vor ungefähr 19 Jahren wurde der Planet von Zarbon durch Freezer zerstört nach dem er den Prinzen des Planeten unter seine Fittiche nahm.

Doch was Freezer nicht wusste war, dass vor der Zerstörung des Planeten, ein kleines Raumschiff in die Richtung eines verbündeten Planeten geschickt wurde. Dieses Raumschiff hatte eine wertvolle Fracht am Board und zwar ein kleines Wandler Baby, dieses kleine Wesen sollte die Zukunft ihres Volkes sichern auch wenn nur 2 von ihnen übrig geblieben waren und zwar Zarbon der damals 4 Jahre alt war und der Prinz dieses Volkes war und dieses kleine Baby Namens Maya das gerade mal wenige Tage alt war.

Dieses kleine Mädchen hatte wahnsinniges Glück gehabt von allem Bösen nichts zu ahnen und da der Planet zu dem die Reise ging sehr versteckt lag und Freezer noch nicht einmal ansatzweise in der Nähe war, konnte Maya in Frieden aufwachsen, bis zu ihren 19 Geburtstag.